

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Pada bagian akhir skripsi ini penulis mengemukakan beberapa kesimpulan, yaitu:

1. Pendistribusian dana zakat produktif Baznas Kabupaten Pesisir Selatan di Kecamatan IV Jurai melakukan berbagai syarat, dengan memberikan proposal permohonan, selanjutnya pihak Baznas melakukan peninjauan ke rumah pemohon dan memverifikasi data beserta kelengkapan administrasi pemohon yang akan menerima bantuan dana zakat produktif, kemudian setelah pemohon dinyatakan layak menerima bantuan beserta data-data sudah valid dan lengkap barulah Baznas mencairkan dana zakat.
2. Kendala dalam pendistribusian dana zakat produktif Baznas Kabupaten Pesisir Selatan di Kecamatan IV Jurai diantaranya ialah jangkauan area yang luas, dan keterbatasan personal yang dimiliki Baznas Kabupaten Pesisir Selatan. Selain itu Baznas juga terdapat kesulitan yakni modal yang tidak memadai.
3. Cara mengatasi kendala di dalam pendistribusian dana zakat produktif Baznas Kabupaten Pesisir Selatan di Kecamatan IV Jurai, ialah mengenai jangkauan area yang luas pihak Baznas mengutus petugas sebanyak 2 (dua) orang dalam melakukan peninjauan ke rumah pemohon bantuan dana zakat produktif agar pendistribusian dana zakat produktif tepat sasaran dan mengenai keterbatasan personal yang dimiliki Baznas untuk

melakukan pengawasan terhadap jalannya usaha mustahiq Baznas Kabupaten Pesisir Selatan melakukan pengawasan melalui telepon. Kesulitan mengenai modal yang tidak memadai, Baznas Kabupaten Pesisir Selatan mengajak kepada pemberi zakat yang sudah cukup nisab agar memberikan zakatnya kepada lembaga Baznas.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian dan kesimpulan yang telah penulis lakukan terhadap “Pelaksanaan Pengelolaan Dana Zakat Produktif Pada Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Pesisir Selatan di Kecamatan IV Jurai”, maka pada penelitian ini penulis mengemukakan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi para mustahiq diharapkan agar lebih amanah dan bertanggung jawab dalam menerima bantuan modal usaha yang diberikan oleh Baznas Kabupaten Pesisir Selatan serta menggunakan dana zakat tersebut dengan baik, menjalankan usahanya dengan sungguh-sungguh sehingga usaha yang diberi bantuan dapat berkembang dengan baik.
2. Kepada pihak Baznas dalam pendistribusian zakat produktif diharapkan agar melakukan sosialisasi terkait bantuan zakat produktif agar masyarakat miskin yang mempunyai usaha dapat mengetahui perihal bantuan zakat produktif yang terdapat pada Baznas Kabupaten Pesisir Selatan dan pertahankan dalam penyalurannya serta lebih banyak lagi masyarakat yang dibantu.

3. Kepada pihak Baznas Kabupaten Pesisir Selatan diharapkan untuk menambah atau merekrut staff baru dan mengkoordinir para staff khususnya staff pendistribusian untuk melakukan pengawasan terhadap pendistribusian zakat dikarenakan pengawasan merupakan suatu hal yang penting untuk mengetahui perkembangan usaha para mustahiq agar dapat memperbaiki ekonomi mustahiq dan dapat mengubah status sebagai mustahiq menjadi muzakki sehingga angka kemiskinan di Kecamatan IV Jurai dapat berkurang.